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Betreff: Antrag der CDU/FDP-Fraktion zur Entwicklung des Geländes des 

ehemaligen RAW 
  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beauftragt den Oberbürgermeister mit der DB AG Gespräche aufzunehmen, die 
die Entwicklung der Flächen des ehemaligen RAW für Gewerbeansiedlungen zum Ziel 
haben. Dem Stadtrat ist entsprechender Bericht über die Ergebnisse/Zwischenergebnisse 
dieser Gespräche bis spätestens zur Sitzung des Stadtrates im September 2017 zu geben. 

gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Begründung:  
 
Das Gelände des ehemaligen RAW macht seit Jahren einen desolaten Eindruck und stellt 
damit einen städtebaulichen Missstand dar. Unserer Fraktion ist die derzeitige 
Eigentümersituation nicht bekannt; wir gehen aber davon aus, dass die DB AG Eigentümer 
dieser Flächen ist. Zur Behebung des derzeitigen misslichen Zustandes dieses Geländes 
sollten daher Gespräche mit der DB AG zu dessen Entwicklung für eine künftige gewerbliche 
Nutzung geführt werden. Dabei sollte die Stadt auch  die Übernahme dieser Flächen und 
deren Entwicklung in die Gespräche einbringen. 
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